
1 Ata da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Aos dois dias do mês de outubro de 2019, às oito

2 horas e trinta minutos, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na sala de reuniões da

3 CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a presença: das conselheiras, Ana

4 Cristina Pialarice Giordano, Carla Adriana Bruna, Carla Adriana Casaca, Ester Gomez Gonçalves Siena e

5 Luciana Viçoso de Oliveira e a secretária Solange Magro. A reunião teve como pauta os seguintes tópicos:

1. Ata do dia 25/09/2019;
7 PROCESSOS DE RECURSO

1. Requerimento n° 467/2019-Requer liberação do porte anestésico;
2. Requerimento n° 555/2019-Requer cobertura de materiais de alto custo;
3. Requerimento n° 560/2019-Requer estorno de cobrança em duplicidade;
4. Requerimento n° 406/2019-Requer estorno de despesas com procedimento Hospital

do Coração;
5. Requerimento n° 542/2019-Requer cobertura integral de interação;
6. Requerimento n° 620/2019-Requer liberação de infiltração de joelho;(processo n° 

298/2019 com deferimento do Conselho].
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17 A reunião teve início com a conselheira Ester, presidente em exercício, colocando em pauta a finalização
18 da Resolução os pontos pendentes: Nefrolitotripsia, Contratos novosfprimeiro pagamento) e reajuste das

19 mensalidades, as conselheiras discutiram a respeito dos vencimentos dos contratos serem todos no
20 mês, independente do mês que tenha sido celebrado o contrato. As conselheiras propuseram em solicitar

21 uma consulta Jurídica relacionada ao tema, assim foi emitido o Ofício n° 70/2019. Em seguida foi

22 realizada a leitura da ata e aprovação. Logo após iniciaram a análise dos processos de recurso, sendo que o

23 requerimento n° 467/2019-Requer liberação do porte anestésico, após análise, foi mantido o

24 indeferimento conforme o parecer do médico auditor. Quanto ao processo n° 560/2019, após

25 análise, foi mantido o indeferimento. Quanto ao processo n°406/2019, após análise, as
26 conselheiras mantiveram o indeferimento. Quanto ao processo n°542/2019, após análise, as

27 conselheiras deferiram conforme solicitado pela requerente. Quanto ao processo n° 620/2019,

28 após análise e considerando a autorização de três aplicações conforme despacho no processo

29 n°298/2019 em 21 de agosto de 2019, devolve o processo por entender que a solicitação já foi
30 atendida. Quanto ao processo n° 555/2019-material de alto custo, com a presença do médico

31 Auditor, Dr. Marco Rogério Yamaguchi, após os esclarecimentos do mesmo auditor as
32 conselheiras autorizaram o procedimento com a utilização dos materiais nacionalizados. Encerrada
33 a reunião llhoras. A próxima reunião foi agendada para o dia 09 de outubro de 2019 às 8h30 horas.

34 Encerrada a reunião. Não havendo mais nada a tratar, encerra-se a reunião.
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